



Service Bulletin

Date: January 4, 2008

Product Line: Snowmobile

Bulletin No: 2008-1-03

Subject: ECU Reprogramming

Affected Models:

All 2007 M1000, F1000, and Crossfire 1000 Models

Condition: It has been determined that under certain driving conditions such as operating at Wide-Open Throttle (WOT) or under a heavy load over an extended period of time, the snowmobile exhaust system temperature may reach an elevated level. In some cases, these conditions, along with backfiring, may cause distortion/discoloration to the side panel/belly pan area.

Solution: Remove the existing ECU (if necessary); then reprogram the ECU according to the instructions enclosed with the CATT reprogramming kit.

■ **NOTE:** Before attaching the supplied decal with the appropriate bulletin number to the ECU, the Dealer Name and Zip Code must be filled out after reprogramming is complete.

Parts: The hardware necessary to reprogram the ECU will be shipped directly to each dealership.

Warranty: A labor allowance of 0.2 hr will be paid per affected snowmobile.



Bulletin de Service

Date: Le 4 janvier 2008

Ligne de produit : Montoneige

Numéro de bulletin : 2008-1-03

Objet : Reprogrammation du ECU

Modèles concernés :

Tous les modèles F1000, M1000 et Crossfire 1000 2007

Condition :

Il a été déterminé qu'en certaines conditions de conduite telles que les opérations de papillon en position pleins gaz ou les opérations avec de lourds chargements sur une période de temps prolongée, la température du système d'échappement de la motoneige peut atteindre un niveau élevé. Dans certains cas, ces conditions en plus des retours de flamme peuvent causer des déformation/décoloration à la région du panneau latéral/cuvette.

Solution :

Retirez le ECU actuel (si besoin); ensuite reprogrammez l'UCE selon les instructions incluses dans la trousse de CATT pour reprogrammation.

■ **REMARQUE :** En avant de connecter l'autocollant fourni avec la numéro de bulletin appropriée à l'UCE, le Nom de concession et la Code postal doivent être complétés après la reprogrammation est complet.

Pièces :

Les pièces de quincaillerie nécessaires pour la reprogrammation du UCE seront expédiées directement à chaque concession.

Main-d'oeuvre :

Une allocation de main-d'oeuvre de 0,2 h sera payée par motoneige concernée.